



Esto opinan los presidenciables sobre el método de Va por México para elegir al candidato



El diputado federal de Acción Nacional y presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro consideró que este era un buen método para el bloque opositor, pues destacó que este llegó a través del consenso entre partidos políticos de la oposición y la sociedad.

El panista rechazó que este método busque beneficiar a un aspirante en concreto, pues recordó que este es un método abierto a los militantes de los partidos opositores y a la ciudadanía en general. En este sentido, Creel consideró que el hecho de que se necesiten firmas, existan encuestas y debates para respaldar las aspiraciones de todos los aspirantes es una expresión de que la oposición se está organizando de forma correcta para afrontar los retos que llegarán en las elecciones de 2024.

Los dirigentes anunciaron que este proceso estará conformado por tres etapas. La primera consistirá del registro de los aspirantes, quienes tendrán que estar respaldados por 150 mil firmas en una plataforma. La segunda etapa será el momento para que los aspirantes registrados den a conocer su visión sobre México en un primer foro, para después llevar a cabo un estudio de opinión pública, en donde se elegirá a los tres aspirantes con mayor respaldo social. Finalmente, explicaron que la tercera etapa constará de 5 foros regionales, así como también se realizarán dos estudios, uno de opinión y otro será una consulta ciudadana.

El diputado federal de Acción Nacional y presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, Santiago Creel, consideró que este era un buen método para el bloque opositor, pues destacó que este llegó a través del consenso entre partidos políticos de la oposición y la sociedad.

El panista rechazó que este método busque beneficiar a un aspirante en concreto, pues recordó que este es un método abierto a los militantes de los partidos opositores y a la ciudadanía en general. En este



sentido, Creel consideró que el hecho de que se necesiten firmas, existan encuestas y debates para respaldar las aspiraciones de todos los aspirantes es una expresión de que la oposición se está organizando de forma correcta para afrontar los retos que llegarán en las elecciones de 2024.

<https://politico.mx/esto-opinan-los-presidenciables-sobre-el-metodo-de-va-por-mexico-para-elegir-al-candidato>